

GUALDA

Durante el siglo XVIII la Armada Española utilizaba una bandera blanca con el escudo real, que en mar abierto se confundía con la de otras potencias navales. Esto daba lugar a malentendidos y ataques involuntarios entre aliados, por lo que en 1785 el monarca ilustrado Carlos III decidió remplazarla. Se convocó un concurso y la elegida por el rey fue una colorida versión rojigualda, mucho más distinguible en el mar: tres franjas horizontales, roja, gualda y roja, siendo la franja gualda el doble de ancha.

ROJO

Durante el siglo XVIII la Armada Española utilizaba una bandera blanca con el escudo real, que en mar abierto se confundía con la de otras potencias navales. Esto daba lugar a malentendidos y ataques involuntarios entre aliados, por lo que en 1785 el monarca ilustrado Carlos III decidió remplazarla. Se convocó un concurso y la elegida por el rey fue una colorida versión rojigualda, mucho más distinguible en el mar: tres franjas horizontales, roja, gualda y roja, siendo la franja gualda el doble de ancha.